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Procès‐verbal du conseil d’établissement 
École de Salaberry 
Mercredi 3 avril 2013 

 
Étaient présents :  
 
Représentants des parents :       Josiane Hamel (présidente) 

Alain Bertrand 
            Annie Guenette 
      Anne‐Julie Racicot (rep. Comité de parents) 
            Marie‐Noëlle Roy 
 
Représentantes du personnel enseignant :     Catherine Bernier 
            Danielle Mayer (personnel de soutien) 
            Nathalie Savaria 
 
Était absent :          Louise Sauvageau (rep. personnel enseignant) 

 
 
Étaient également présents :       Éric Lemieux (directeur) 
            Nathalie Poirier (technicienne du service de garde) 
 
 

1‐ Mot de bienvenue 
19h07 ‐ Ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement.  

 
2‐ Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre  du  jour  a  été  adopté  avec  quelques modifications  soit  l’ajout  du  point  10‐  Fonds  à 
destination  spéciale,  du  point  11‐  Pétition  pour  approbation  et  du  point  12‐  Soirée 
bénévole/Nom de la personne désignée (Résolution du conseil d’établissement). 
 
Madame Annie Guenette propose l’adoption de l’ordre du jour 

 
3‐ Adoption du procès‐verbal de la séance tenue le 5 février 2013  

Le procès‐verbal a été adopté sans modification 
 
Madame Danielle Mayer propose l’adoption du procès‐verbal de la séance du 5 février dernier. 

 
4‐ Parole à la direction 

6 avril : Un tournoi de mini‐volley aura lieu à l’extérieur de l’école ainsi qu’un tournoi de kinball 
inter‐école. 
 
16 avril : L’exposition vernissage «J’exprime mon art à  la manière de Martin Rondeau» prendra 
place. Le thème sur l’intimidation s’intitule : «Comment vois‐tu mon visage ?» 
 
Mai :  C’est  le mois  de  la  santé.  Différentes  activités  seront  initiées  en  lien  avec  cadre  de  la 
convention de gestion de  la réussite – Saines habitudes de vie. Un spectacle des utilisateurs du 
service de garde conjointement avec monsieur Robert (enseignant en musique) aura également 
lieu au  cours du même mois. Cet événement a pour but de promouvoir  le  service auprès des 
parents. Une invitation sera faite à ceux‐ci. 
 
15 mai : L’activité du cross‐country des écoles de Chambly se tiendra à l’aréna Robert Lebel. 
Fin mai‐début juin : L’événement du kilomaître aura lieu. 
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16  juin :  Le  défi  Pierre‐Lavoie  au  Fort  Chambly. Martin Côté  parraine  l’école De  Salaberry.  Le 
surplus  des  fonds  amassés  (le  surplus  étant  la  somme  supérieure  à  10 000  $)  seront  remis  à 
l’école  sous  forme  de  dons.  Les  enfants  pourront  prendre  part  à  différentes  activités  en 
attendant l’arrivée des coureurs prévue entre 13 heures et 16 heures. 
 

5‐ Activités parascolaires session printemps et sortie de la classe 502 pour approbation 
Le  conseil  d’établissement  a  approuvé,  par  courriel,  la  sortie  à  la  bibliothèque municipale  de 
Chambly pour la classe 502. 
 
Le Club Récré‐Action offrira une activité parascolaire aux 3e à 6e années  les  jeudis de 16h30 à 
17h30 à partir du 11 avril au coût de 85 $. 
 
Madame Annie Guenette propose l’approbation de l’activité du Club Récré‐Action pour la session 
printemps. 

 
6‐ Grille matières‐répartition du temps d’enseignement‐approbation 

Ce point a été reporté à la prochaine séance. 
 

7‐ Choix du photographe pour septembre 2013 
La  compagnie  Piximage  a  été  choisie  pour  l’année  2013‐2014.  La  direction  s’informera  de  la 
possibilité de modifier le choix à l’intérieur de différents plans. 
 
Madame  Nathalie  Savaria  propose  l’approbation  que  le  choix  du  photographe  s’arrête  à  la 
compagnie Piximage. 
 

8‐ Choix de la fondation pour campagne de financement Halloween 
La fondation «J’ai faim à tous  les  jours» a été retenue pour  l’automne 2013. Cet organisme est 
très  dévoué  auprès  de  la  population  chamblyenne  en  plus  de  soutenir  quotidiennement  des 
enfants fréquentant l’école De Salaberry. 
 
Madame Nathalie Poirier propose la fondation « J’ai faim à tous les jours » pour la campagne de 
financement Halloween 

 
9‐ Parole à la technicienne du service de garde 

La  liste des  journées pédagogiques pour  l’année 2013‐2014 est présentée pour approbation. Le 
total des frais reliés aux journées pédagogiques s’élèveront à 124,50 $ (excluant les frais de garde 
de 7 $). Il est à noter que le service de garde déboursera les frais d’autobus représentant environ 
1 500 $ pour  l’année. Ces  frais de  transport  seront dépensés  en utilisant  le montant d’argent 
inutilisé  qui  est  octroyé  au  plan  d’effectifs  par  la  commission  scolaire  pour  un  technicien  au 
service de garde supplémentaire. Il est à noter que ce montant supplémentaire n’est pas utilisé 
par le service de garde. 
 
Madame  Anne‐Julie  Racicot  propose  l’approbation  des  activités  qui  auront  lieu  au  service  de 
garde lors des journées pédagogiques. 
 
6 avril : Stéphanie Thibault et 9 enfants participeront à un concours amateur de jeunes talents.  
 
21 mai : La sortie au Biodôme et Imax sous le thème des papillons sera offerte gratuitement aux 
enfants inscrits à la sortie.  
 
Monsieur  Alain  Bertrand  propose  l’approbation  de  la  sortie  au  Biodôme  et  Imax  et  ce, 
gratuitement. 
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Avril‐mai : Durant ces mois, le service de garde offrira gratuitement aux enfants utilisateurs une 
activité de danse pour une période de 6 semaines. Les élèves pourront choisir entre trois types 
de danse  (Hip Hop,  Zumba  et danse  africaine)  enseignée par  le Club Récré‐Action.  Les  élèves 
ayant participés présenteront leurs chorégraphies lors du spectacle le 29 mai. 
 
Madame  Annie  Guenette  propose  l’approbation  d’une  activité  de  danse  gratuite  offerte  au 
service de garde 
 

10‐ Fonds à destination spéciale 
Il reste un montant de 12 865 $ préalablement amassé avec  les campagnes de financement qui 
se doit d’être redistribué aux enfants par l’entremise d’activités. Le détail des activités proposées 
sont  le  cross‐country,  le  kilomaître,  la  kermesse  de  l’école,  l’activité  des  auteurs  à  l’école  et 
l’installation d’un nouveau mur d’escalade au  gymnase. Toutes  ses  activités  totalisent environ 
7 600 $. Par conséquent, un solde de 5 265 $ restera au compte. 
 
En ce qui a trait au mur d’escalade, un don de 4 500 $ effectué par Multi‐Prêts Hypothèque est 
remis à  l’école. La différence sera déboursée par  le fonds à destination spéciale.   La dépense a 
été approuvé par monsieur Alain Bertrand. 
 

11‐ Pétition pour approbation 
Une  pétition  faisant  la  demande  à  l’Assemblée  nationale  de  convaincre  le  gouvernement  de 
cesser les compressions en éducation a été mise à la disposition des parents à l’entrée au service 
de garde. Le lien de l’Assemblée nationale a également été affiché sur le site internet de l’école 
De Salaberry en plus d’un courriel envoyé aux parents. 
 
Madame Annie Guenette propose l’approbation de la pétition 

 
12‐ Soirée bénévole/Nom de la personne désignée (Résolution du conseil d’établissement) 

Madame  Annie  Fortin  a  été  choisie  comme  étant  la  bénévole  par  excellence  cette  année. 
Madame Fortin s’occupe, entre autres, de la coordination des bénévoles de la bibliothèque, de la 
facturation des  livres perdus  ainsi que de  la  campagne de  financement pour  en nommer que 
quelques exemples.  
 
Résolution adoptée à l’unanimité par le conseil d’établissement. 

 
13‐ Critères de sélection de la direction d’établissement 2013‐2014 

Les  critères  de  sélection  établis  en  2012‐2013  ont  été  reconduits  pour  l’année  2013‐2014. 
Quelques modifications et précisions mineures ont toutefois été apportées au document. 
 
Madame  Anne‐Julie  Racicot  propose  l’adoption  des  critères  de  sélection  pour  une  direction 
d’école 

 
14‐ Parole au public 

Un parent du public a fait part des lacunes, au niveau pédagogique, présentes dans le groupe 502 
principalement dues au roulement anormalement élevé en peu de temps des enseignantes de ce 
groupe. Il déplore le manque de communication de la part de la direction concernant l’arrivée de 
la nouvelle enseignante. L’enseignante sera de retour le 26 avril. 

 
15‐ Levée de l’Assemblée 

La  levée de  l’Assemblée a été proposée par madame Catherine Bernier à 21h05. La prochaine 
séance sera le 14 mai. 

 
Secrétaire : Anne‐Julie Racicot 
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